



いわきの子

岩城小学校
学校便り
第15号
R5.6.7
文責：佐藤

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

いわきっ子 躍動！

6月3日（土）、本荘由利小学校陸上大会が本荘由利総合運動公園水林競技場で開催されました。午前中は強い風が吹き、時折小雨が降るあいにくのお天気でしたが、学校代表のいわきっ子は全力を尽くして素敵な姿を見せてくれました。自己記録を更新した子ども、残念ながらそうでない子どももいますが、これまでの努力や他校の選手と競技ができたことは素晴らしいことで、必ず今後の生活で生きてくることと思います。早朝からご協力をいただき、応援していただいたご家族の皆様、ありがとうございました。

○女子4年100m

第1位 前川 ***

○男子6年100m

第5位 佐藤 *

○女子走り高跳び

第1位 黒川 **

○男子ジャベリックボール投げ

第8位 遠藤 **

○男子4年100m

第3位 田口 **

○女子80mハードル

第2位 進藤 *

○男子走り幅跳び

第4位 今野 **

入賞おめでとう
ございます！



6月のあいさつ運動

6月1日（木）は、気持ちのよい朝でした。菅原**様、中村**様、阿部**様、佐藤**様、佐々木**様、加藤***様、三浦**様、齋藤**様、岩城駐在所川邊様があいさつ運動にご協力くださり、子どもたちの元気なあいさつが聞かれました。

おはよう
ございます



ありがとうございました

旧藩祭の学習 スタート



5月31日（水）3校時、旧藩祭実行委員会委員長の伊藤**様をお迎えし、3年生の総合的な学習の時間「まつりだ！まつりだ！岩城のまつりだ！！」の学習が始まりました。伊藤さんは亀田の歴史に触れながら旧藩祭について説明をしてくださいました。昭和54年に町を活性化させるためにこのお祭りが始まったこと、57年から小学生が参加するようになったこと、コロナ禍で3年間中止になり、今年は（大工町～肴町～中町～大町～新町～今町）の順に練り歩くこと等を知ることができました。子どもたちは集中してお話を聞き、熱心にメモを取っていました。説明の後にはたくさんの質問がありましたが、一つ一つに丁寧に回答していただきました。3年生はこの後、手踊りの先生とお囃子の笛・太鼓の先生を講師に招き、全員が体験することになります。

今年の旧藩祭は1か月後の7月8日（土）です。4年生以上の笛・太鼓の希望者の練習が来週から、手踊りは下旬から始まることになっています。学校行事として初めて参加することになりますが、全校児童、職員で力を合わせて取り組み、地域の活性化に一役買いたいと思っています。保護者・地域の皆様のご協力をよろしく願いいたします。



大きくなあれ！ サツマイモ

6月1日（木）に、1・2年生が生活科の学習でサツマイモを植えました。畑の先生伊藤**様から植え方を教えていただき、優しく丁寧に植えていきました。これから自分の植えたサツマイモの苗をお世話し、観察もしていくことになります。去年はラグビーボールのような大きな芋が収穫でしたが、今年も豊作だとよいですね。



2年生は、さらにキュウリ、ピーマン、トウモロコシ等の苗も植えました。どんどん大きくなって、おいしい実をつけてくれますように！今から楽しみです。

伊藤様には今年度も畑の土を掘り起こしたり、畝を作ったりしていただきました。毎年当たり前のようにご協力いただいていることに感謝しております。ありがとうございます。これからも、管理の仕方をその都度教えてくださいようお願いいたします。

